08 de febrero de 2024

A NUESTROS AFILIADOS

Ponemos en conocimiento que debido a la situación económica general del país, estamos recibiendo solicitudes de aumento del costo de las prestaciones, los cuales resultan desmedidos y desproporcionados por parte de algunos de ellos. Esto conlleva a que las negociaciones con algunos efectores demoren más de lo habitual.

Dichas acciones tienen como objetivo continuar administrando razonable y eficientemente los aportes que nos confían nuestros afiliados, sin perder la esencia de equidad y solidaridad.

Durante el desarrollo de estas negociaciones podrían generarse algunas situaciones de conflictividad. No deben quedar dudas de que pondremos nuestro máximo esfuerzo en solucionarlas, sin poner en riesgo las finanzas de A.M.E.B.P.B.A.

Agradecemos la compresión de nuestros afiliados en esta coyuntura difícil y compleja, ya que lo hacemos para administrar los recursos que nos son conferidos con la responsabilidad de siempre.

COMISIÓN DIRECTIVA

